

Futuro del automovilismo chileno y regional se la juegan en sudamericano de Karting Rotax Max

El evento regional parte en la pista este miércoles 25 con tres sesiones de prácticas libres con la participación de 208 pilotos de 9 países.

Crédito Fotos: Prensa RMC

Este miércoles 25 comienza la intensa actividad del 25° Campeonato Sudamericano de Karting Rotax Max en el kartódromo FIM Las Perdices de Melipilla con la actuación de 208 pilotos de 9 países de la región, donde de Chile destaca una docena de niños y adolescentes con un prometedor futuro en el automovilismo nacional e internacional, sin considerar un medio centenar de la región con las mismas oportunidades que los chilenos.

Este miércoles 25 se iniciará la acción en el circuito FIA de 1.700 metros en el sentido contrario a los punteros del reloj donde los pilotos efectuarán tres sesiones de prácticas entre las 8:30 y 16:11 horas. En esta actividad se darán cita las 8 categorías en competencia: Micro Max (8 a 11 años), Mini Max (10 a 13), Junior Max (12 a 15), Senior Max (14 y más), Máster Max (20 y más), DD2 Súper Máster (45 y más), DD2 Senior (15 y más) y DD2 Máster (32 y más).

Entre las 8 categorías que tomarán parte en el evento destacan 13 pilotos nacionales con un promisorio futuro en el automovilismo. Ellos son: Bruno Miranda (9 años), Francisco Membrive (9), Anaís Orellana (10), Raimundo Ibarra (10), Vicente Mackenna (11), Augusto Salame (11), José Ramón Ibarra (13), Vicente García (14), Agustín Sepúlveda (15), Clemente Huerta (15), Carlos Bozo (15), Nicolás Ambiado (16) y Xavier Suárez (17).

Varios de estos niños y jóvenes ostentan títulos nacionales e internacionales. Casi todos sueñan con la máxima categoría del automovilismo: la Fórmula Uno. Quizás una meta lejana, pero que estos pilotos niños y niñas tienen como sueño y objetivo avanzar en sus metas.

Lo mismo ocurre con los extranjeros presentes en el evento que se prolongará hasta el sábado 28 en el mismo escenario, día de las finales, donde los ganadores de cada una de las categorías (8) sacarán pasaje directo para el mundial de la serie que se efectuará en el Circuito Internacional de Napoli en Sarno (Italia) del 19 al 26 de octubre.

Los otros talentos detrás del volante son el brasileño Pedro Campos (8 años), bicampeón de su país con tan solo 8 años, siendo el campeón brasileño más joven de la historia con 7 años y algunos meses. Pedro Campos es considerado por los expertos y los medios como uno de los mejores y más prometedores pilotos jóvenes de karting de Brasil y del mundo.

También destacan sus compatriotas Joao Pereira (11), quien se ha proclamado dos veces campeón de karting de Brasil, y Bernardo Gubert, ganador de la sexta edición de las 50 Millas Kart Cadete, quien además hace un par de meses ganó la categoría Micro Max en Chile durante la tercera fecha del Rotax Max Challenge.

Otras de las figuras internacionales son los peruano Gustavo Michelsen (campeón sudamericano 2023), Alonso Watson y Joaquín Kishimoto; los argentino Gabriel Zughella, Martín Bertolaccini; los brasileños Nelson Stanisci, Rafael Reis y Tito Reuter; y el colombiano Santiago Guerrero.